
Pedido de Providências 017/2021

 
Exmo. Sr.
Aldo da Silva
Presidente da Câmara Municipal
Vacaria RS.

 
Senhor Presidente:

 
O Vereador que este subscreve, vem a presença de Vossa Senhoria, no sentido de

requerer que após tramitação regimental, seja encaminhado ao Prefeito Municipal o seguinte pedido
de providências:

- Que seja tomado providências, no bairro Porcínio, mais precisamente na região da
pedreira, para averiguar a situação atual do local, foram invadidos e demarcados vários locais, com
cercas e casebres.

 
JUSTIFICATIVA

O presente pedido se faz necessário para que este vereador possa exercer seu papel
de agente fiscalizador. 

Este local, esta  desenvolvendo-se, desordenadamente, as  pessoas que não
pertencem a esta comunidade, estão  causando preocupações, para os moradores, visto que o
local não possui as condições mínimas de infraestrutura necessária, necessitando urgente uma
ação e acompanhamento do município, afim de que ali realmente serão construídas residências
para pessoas que realmente comprovem que precisam do amparo social.

Solicita uma atenção especial, para a comunidade, por que devido estarem circulando
estranhos no local.
 

Vacaria, 12 de janeiro de 2021.

Fabiano dos Santos Silva (PTB)
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